

Fecha 21.04.2021	Sección Economía	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

SUGERENCIA DE LA ONU

Piden a México unirse a Canadá y EU en energía

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

México debe transitar su política energética hacia la sostenibilidad, sumarse a Estados Unidos y Canadá, y como bloque, hacer que Norteamérica logre los objetivos con los beneficios implícitos en la reconversión a las energías renovables, alertó Jeffrey Sachs, presidente de la Red de Soluciones para un Desarrollo Sostenible (SDSN) de las Naciones Unidas.

“Europa se está transformando para llegar a la energía cero carbón, Estados Unidos hará esta transición, y México tiene que hacerlo”, dijo.

Sin embargo, reconoció que la realidad en el país es otra, porque “el presidente de México está tratando de promover a Pemex y a las industrias, y no a las vastas energías renovables de México; México tiene tanto sol, tanto potencial solar que podría darle energía a Estados Unidos y a México juntos, con el sol que tiene. Desafortunadamente el Presidente quiere duplicar la producción de petróleo que se está acabando porque estamos pasando a la energía hidráulica, eólica, solar y nos estamos alejando del petróleo y gas natural”, y advirtió que alinearse a las metas de desarrollo significa alinearse a la dirección del futuro de la economía mundial, esto tanto para los gobiernos



El país se ubicó en el lugar 46 de 115 economías analizadas en el Índice de Transición Energética del Foro Económico Mundial, con 62.03 puntos de 100.

A nivel Latinoamérica, México ocupó el lugar número ocho, con una área de oportunidad para mejorar en la calidad y asequibilidad de la eléctrica.

como para las empresas.

Por su parte, Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, reconoció que muchas empresas no han detenido su avance a la transición.

“Son 17 objetivos y en todos estos objetivos veo un compromiso latente por hacer que se mueva esta agenda y claro, dependiendo del área en el que cada uno está, tiene compromisos más competidos en sus operaciones cotidianas”, dijo.

Carlos Salazar, presidente del CCE, señaló que el sector privado está comprometido con el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), alineados con los principios de dimensión social lanzados hace un año en colaboración con más de 150 organizaciones.

